

子育て支援発表会

日 時 平成20年10月14日(火)
午前9時30分～11時30分
場 所 精華町シルバー人材センター多目的室
参 加 者 43名

当センターが重点事業として取り組んでいます子育て支援事業(世代間交流事業)は3年目を迎えました。放課後児童クラブで「夏休み」「冬休み」「春休み」と支援回数を増やし多岐にわたるメニューをこなせるようになりました。

参加する児童数、シルバー会員数は年々増え、20年度の夏休み放課後児童クラブには延べ21のプログラムに72人の会員が登場し、延べ1,006人の児童を楽しませました。

この世代間交流事業を学校教育や地域活動に取り入れていただくのが私どものこれからの願いです。

そこで、関係者のみなさまに支援事業の一端を披露して今後の参考にさせていただきたいと「創作紙芝居」をはじめ室内で発表可能なメニューを選びご覧いただきました。

参加者からは支援会員の熱い心が届いたとのコメントもあり笑い感動の中、あっという間の時間でした。



熱心に視聴する関係者の皆様



子育て支援メニューの発表

子育て応援！！フリマ交流会に参加しました

日 時 平成20年8月27日(水)午前10時～午後2時
参 加 者 時
場 所 約600名(主催者「結」調べ)
出展内容 けいはんなプラザ
(ゲームコーナー)

- ①CO₂削減をめざして。ゴミ分別釣堀ゲーム
- ②お手玉的入れゲーム

会員10名・事務局3名で、堆肥化推進事業「CO₂削減」をもとにゴミ分別釣堀ゲームとお手玉ゲームをしました。

今年は夏休みということもあり1、2歳児から、小学生の低学年まで幅の広い世代間交流が出来ました。

シルバーで作ったゲームは子供たちに大変好評でした。

